

Rechaza Venezuela que Estados Unidos descalifique su lucha contra el terrorismo en informe anual



Caracas, 24 jun (RHC) El Gobierno de Venezuela rechazó que Estados Unidos descalifique su lucha contra el terrorismo en el informe anual que publicó el Departamento de Estado.

"Venezuela rechaza el infausto e inmoral documento cínicamente llamado Informe sobre el terrorismo, publicado por el Departamento de Estado de EEUU, en el que pretenden descalificar el compromiso de Venezuela en la lucha global contra el terrorismo", señala el comunicado difundido por el canciller Jorge Arreaza en Twitter.

El Gobierno venezolano condenó que EEUU acuse a esa nación de no tomar medidas suficientes contra el terrorismo, cuando hace dos meses las autoridades neutralizaron un intento de incursión marítima en la que se encontraban dos ciudadanos estadounidenses.

"Seguían un plan avalado por los aliados políticos de Estados Unidos en el país y apoyado por el

Gobierno lacayo de Colombia, el cual contemplaba la eliminación física de figuras del alto Gobierno y a simpatizantes de la Revolución Bolivariana", indica el texto.

El Ejecutivo manifestó que si EEUU estuviese comprometido con la lucha antiterrorista rechazara la violencia política en Venezuela, así como también capturara y entregara a las personas buscadas por la justicia de ese país sudamericano, involucradas en el intento de magnicidio del 4 de agosto de 2018 y la llamada Operación Gedeón como se le conoce a la incursión marítima registrada en mayo pasado.

"Venezuela continuará denunciando ante todas las instancias internacionales relevantes, los distintos intentos estadounidenses de sembrar terror y conmoción en la población venezolana, con el fin de derrocar al Gobierno legítimo y constitucional de Venezuela e implantar un tutelaje coordinado por los mismos actores violentos que representan los intereses estadounidenses", dice el comunicado.

El Gobierno de Nicolás Maduro exigió a EEUU poner fin a su "insana" práctica de utilizar la lucha contra el terrorismo con fines propagandísticos para justificar su plan de agresión hacia Venezuela.

Por su parte, el ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino López, advirtió este miércoles a EE.UU. que si sus buques navegan en el mar territorial venezolano recibirá una respuesta de las Fuerzas Armadas.

"Si usted se atreve a ejercer actos en el mar, lo que llaman actos de ley, en el mar que le corresponde a Venezuela, va a recibir una respuesta digna de los patriotas de Venezuela, de nuestra Armada Bolivariana", aseguró en el marco de un discurso por los 199 años de la Batalla de Carabobo.

El mensaje estaba dirigido al almirante Craig Faller, comandante del Comando Sur de las Fuerzas Armadas de EE.UU.. El martes, la Marina estadounidense anunció en un comunicado que había realizado una "liberación de navegación, impugnando un reclamo marítimo excesivo de Venezuela".

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226704-rechaza-venezuela-que-estados-unidos-descalifique-su-lucha-contra-el-terrorismo-en-informe-anual>



Radio Habana Cuba